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第 2回 議会報告会 

報 告 書

滑川町議会 
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●議会報告会の概要 

開 催 日 時 
平成３０年２月１１日（日） 

午後１時３０分～午後３時００分 

開 催 場 所 コミュニティセンター・大集会室 

出 席 者 

＜議 員＞ 

北堀 一廣 議長、 菅間 孝夫 副議長、 

高坂 清二、 石川 正明、 井上奈保子、 長谷川元夫、 

森田 泰雄、 服部 幸雄、 宮島 一夫、 阿部 弘明、 

松本 幾雄、 瀬上 邦久、 上 野  廣 

＜事務局＞  

木村 晴彦 局長、 今井 茂子 主幹 

欠 席 者  吉田 文夫 

役 割 分 担 

＜司会進行者＞ 宮島 一夫 議会運営委員会副委員長 

＜報 告 者＞ 下記報告会概要参照 

＜記 録 者＞ 上 野  廣、長谷川元夫、阿部 弘明 

参 加 者 ６９名（町内住民５３人・町外１人・町職員１５人） 

報告会概要 

１ 開  会  司会進行者 宮島 一夫 

２ 挨  拶  代表者 北堀 一廣 議長 

３ 議員紹介  自己紹介（議席順） 

４ 議会報告  パワーポイントの資料により説明 

(1) 議会運営委員会       報告者 井上奈保子 委員長 

 (2) 総務経済建設常任委員会   報告者 瀬上 邦久 委員長 

 (3) 文教厚生常任委員会     報告者 宮島 一夫 委員 

 (4) 議会広報発行対策特別委員会 報告者 菅間 孝夫 委員長 

                 ※パソコン操作各副委員長 

～休憩10分～ 

５ 意見交換  座長 北堀 一廣 議長 

６ 閉  会  司会進行者 宮島 一夫 

添 付 資 料 

①  意見交換会 ･････････････････････ Ｐ２ 

②  アンケート集計結果 ･････････････ Ｐ５ 

③  議会報告会 当日配布資料 
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① 意見交換会 

第２部の意見交換会では、参加された町民の皆様から貴重なご意見、ご質問をいた

だきました。 

誠にありがとうございました。 

頂いたご意見、ご質問を今後の議会活動に活かして参ります。 

以下にご紹介させていただきます。 

～ テーマ：高齢者が安心して生活できるように ～ 

文教厚生常任委員会の所管事務調査で沼田市と高崎市の事例を紹介していただ

きましたが、滑川町ではどのような事業を実施しているのですか。 

国民健康保険と介護保険について心配している。 

議会としても財政分析を行い、町と話し合って国保と介護高齢者の負担になら

ないようにお願いしたい。 

住民税、介護保険税近隣市町村に比べて高いと思われるので、下げていただくよ

うに議会として町に働きかけてほしい。 
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～ テーマ：生活環境整備について ～ 

大雪の時の除雪作業については、可能な限り生活道路を中心に除雪作業をお願

いしたい。 

防災行政無線について六軒地区は聞き取りにくい。 

行政懇談会でも話したが、東松山市と嵐山町の放送が聞こえる。 

J アラートのテストもほとんど聞こえない。 

災害時は、情報を町民全体に伝えなければならない。 

総務経済建設常任委員会でも難聴地域が無いかどうか調査をお願いしたい。 

毎年少しずつ設置していくようお願いしたい。 

人口密度に応じて設置してほしい。 

町民一人ひとりがゴミの減量化に真剣に取り組めていないと思う。 

各家庭で不用になった物のリサイクルに取り組んでほしい 

総合体育館、公民館の老朽化がひどいので、近い将来に公会堂の建設をお願い

したい 
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～ テーマ：その他 ～ 

ミヤコタナゴは、どの程度発展しているのか。 

議会だよりを見ていると、一般質問欄については限られた議員さんのみに片寄

っている、他の議員は質問していないのですか。 

議員報酬が引き上げになったと聞いたが、保険料が上がる時期に優先順位が違

うのではないか。 

役場の職員、議員、選挙の投票立会人は、名札をつけてほしい。 

役場職員は電話に出る時には、担当名と氏名を名乗ってほしい。 
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②アンケート集計結果 
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問１ あなたの年齢は 

問２ あなたの性別は 
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問３ あなたのお住まいの地域は（行政区は） 

問４ 議会報告会の開催を何でお知りになりましたか。 
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問５ 本日の議会報告会の進行・内容は 

問６ 配布資料について 
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問７ 意見交換の内容とテーマについて 

問８ 意見交換の時間は 
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◇アンケート用紙の自由記載欄に書かれていたものを 

ご紹介致します。 

最初にいくつか、テーマに対する質問を事前に受付けて回答してはどう

でしょうか。 

質問者のレベルが低すぎる。疲れました。 

参加者の意見に対してそれぞれ担当している議員などが、それぞれの意

見を発言するのはとても良いことだと思います。 

議長（司会）だけが答弁するだけというのは偏るのではないでしょう

か。次回からは是非いろんな議員さんの意見が反映されることを願いま

す。 

また、年１回でなく、もう少し議会報告会を増やして下さい。 

大変、よかったです。これからも年に１～２回やって下さい。 

色々、各所を見学されているようですが、滑川町としてどうしたらよい

かを考えて対策を立てて下さい。それを実施して下さい。 
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「議会だより」について。 

内容は間違いのないよう、しっかり調査して下さい。 

意見交換の場は非常に有意義であった。 

各議員にとっても参考になったと思う。 

交番を六軒または月輪に建てていただきたい。 

急に人口が増えたところです。東松山市からおまわりさんが来ると、20

分以上かかります。 

駅も２つあることですし、交番が２ヶ所あってもいいと思います。 

活動報告よくわかりました。ご苦労様です。 

ゴミ問題は、地区でない人がいろんなゴミを出す日ではないのに、勝手

に置いていってしまうのでちょっと困ります。 

その他にもゴミにかける網もかけない人もいます。ちょっとすぐ対応出

来るものではないと思います。 

回答者が片寄りすぎであり（議長が議員へ振るべき） 

正確性？に欠けた答弁である。誤解を招くと思われる。 
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文教厚生 町内文化財、神社仏閣調査。 

町で税金を使い修理するのか？税金の無駄遣い。 

東松山市で採用しているデマンドタクシーを利用してはどうか？ 

様々な調査に行ったことが滑川町に導入され活きてくることを願いま

す。 

子ども第一も良いことですが福祉とのバランス、高齢になっても安心し

て住める町に移住する現代ですので、安心し移住してもらえる町

に・・・。 

個別ゴミ回収、デマンドタクシー化、社協やボランティアだけでなく町

として税など予算をお願いしたい。 

報告会だけでなく意見を吸い上げるシステムを願います。 

将来の滑川町の在り方等々。 

貴重なご意見を誠にありがとうございました。 


